

## この素敵な上毛町を次の世代に引き継いでいけるように

### 上毛町ファンクラブ

#### 立ち上げのきっかけ、想い

上毛町ファンクラブは、設立してから今年で10年を迎えます。上毛町の豊かな自然、地域の文化、温かな人たちなど、素敵な魅力を多くの人に伝えたい。そんな想いから、コミュニティ計画づくりのワークショップをきっかけに設立しました。多世代にわたるメンバーの想いは一つ、「上毛町のファンを増やしたい。」ということでした。



#### コンセプトと活動

活動にあたっては、「魅力を発掘する」「情報を発信する」「交流を深める」の三つを活動の柱に、「田舎あそび」と題して、田舎ならではの知恵や文化のレシピを「あそび」として味わえる体験イベントを企画しました。

ほたるかごづくりやホタル観賞会、竹の水鉄砲づくり、梅

●問い合わせ先 TEL 090-4340-1206(山本)

## わくわく友枝瓦版47号発行！

### 友枝新聞発行し隊

年4回発行している友枝瓦版の47号を発行しました。

今回は、成人式や金居塚古墳の整備ボランティア活動などを取材しました。

●問い合わせ先 TEL 72-2888(藤本)



酒づくり、農作業・収穫体験や田舎のごちそうづくり、野山でのまちあるきや川での魚つりなど、挙げればきりがありません。最近では、若いメンバーが中心となって宿泊型イベント「こうげキャンプ」も開催しました。

#### これからのおもてなしと 地域づくり

様々な取組みを通じ、大切なことはこの町にある地域資源を活かし、町内外の人が触れ合う中で新たな楽しみ方を見出せるような機会を作ることだと感じています。これから多くの仲間とともに、次の世代にこの素敵な上毛町を引き継いでいけるよう活動していくたいと思います。



## 絵本「牛頭天王伝説」完成！

### 絵本製作委員会

この度、絵本製作委員会から2作目となる「牛頭天王伝説」の絵本が完成しました。上毛町垂水にある牛頭天王公園には皆さんも一度は足を運んだことがあるのではないでしょうか。牛頭天王とはなんとも恐ろしげな名前ですが、疫病の神様なんです。子どもたちにも親しんでもらえるようにイラストにユーモアを交えて、文章も分かりやすく表現してみました。

※絵本は7月7日(火)に牛頭天王公園そばの八坂神社で開催される、とべら祭りで、午後3時から販売する予定です。(一冊500円)

●問い合わせ先 TEL 090-9592-8403(東)



上毛町地域づくり協議会イベント実行委員会主催

## いぶきフェスティバル 2020開催！

2月16日(日)、上毛町地域づくり協議会イベント実行委員会による「いぶきフェスティバル2020」と「第4回コウゲこどもミュージアム」の表彰式及び展示を中央公民館支館で開催しました。

皆さんのおかげでいぶきフェスティバルも今年で6年目を迎えることができました。このイベントは、上毛町地域づくり協議会の活動を多くの人に知ってもらい、また、上毛町の未来を担う子どもたちが町をより好きになってもらえる機会になればと思い開催しています。

ステージでは子ども神楽や吹奏楽などの披露、外ではフライドポテトや雑煮などが用意され、見て、食べて、参加でき、子どもが主役の楽しいイベントになりました。

さらに、目玉は、なんといっても町内の保育園児、小学生の皆さんによる絵画展「コウゲこどもミュージアム」の開催

●問い合わせ先 上毛町地域づくり協議会イベント実行委員会（後藤）TEL 090-4771-3534



です。子どもたちには「上毛町の未来」「上毛町の大好きな場所」「上毛町の大好きな人」のテーマで絵を描いてもらいました。今年は約500点の応募があり、どの作品も豊かな発想と柔らかな感性で描かれていました。イベントでは入選作品の表彰式も行い、受賞者のとても嬉しそうな笑顔が印象的でした。

上毛町地域づくり協議会の皆さんの協力によって、盛大に開催することができました。会場にお越しいただいた皆さん、お手伝いしていただいた皆さん、本当にありがとうございました。



## 1年間ありがとうございました

### くまさんキッチン

昨年は大福作り、いもまんじゅう作り、ねりきり作り、うどん打ちを上毛町の皆さんと楽しく活動させていただきました。今年も学校の食育活動、お楽しみ行事、子供会などお手伝いできることがあればさせていただきますので、よろしくお願いします。

●問い合わせ先 TEL 090-8401-1372(熊谷)



## どんど焼きで親睦

### 吉岡自治会

2月9日(日)に、吉岡地区でどんど焼きが開催されました。どんどの火で、お餅を焼いたり、豚汁を食べたりしながら交流を深め、五穀豊穣、家内安全、無病息災などを祈願しました。また、消防ポンプによる放水テストを行い、火災や防災意識を高めました。

地域の絆、親睦を深める楽しい1日でした。

